

# **Mons. Campos Salas: “En esta fiesta de san Josemaría, el Señor nos llama a tirar las redes”**

El Nuncio Apostólico en Panamá, Mons. Dagoberto Campos Salas, celebró la santa misa en la fiesta de san Josemaría. En su homilía, recordó la importancia de escuchar al Señor, confiar en Él y “tirar las redes de nuestra vida”.

12/07/2024

«*El Señor hace grandes maravillas en mi vida y yo voy reconociendo cuánto necesito de Él... para que vaya haciendo la obra en mí, como lo hizo con san Josemaría*». Con estas palabras, el nuncio apostólico en Panamá, Mons. Dagoberto Campos Salas, recordó a los presentes en la misa del 26 de junio de 2024 –fiesta de san Josemaría Escrivá de Balaguer– «*que es Dios quien nos santifica*».

«*En esta fiesta, el Señor nos llama a seguir, a tirar las redes de nuestra vida*», señaló Mons. Campos Salas durante su homilía en la iglesia S. Francisco de Asis, en el Casco Antiguo de la ciudad de Panamá.

*S.E.R. Mons. Dagoberto Campos Salas, Nuncio Apostólico en Panamá,*

*presidió la Santa Misa que se realizó el 26 de junio de 2024*

Fieles y amigos del Opus Dei en compañía de familiares, amigos y devotos de san Josemaría asistieron a la eucaristía que se celebró el mismo día de la fiesta del fundador de la Obra. Jóvenes y adultos mayores, universitarios, trabajadores y profesionales llegaron al templo, para agradecer y pedirle favores al «*santo de la vida ordinaria*».

## **Oración y escucha**

El Nuncio Apostólico señaló que el apóstol Simón Pedro confió, pero no en sí mismo. «*Se confió en el Señor*». En este caminar, agregó, hay que tener presente la importancia de la oración, de «*escuchar al Señor*», y pensar «*que mis proyectos sean menos míos y más de Él*». En definitiva, indicó el obispo, saber que «*es Él el que nos va a santificar*».

Mons. Campos Salas estuvo acompañado por el padre Guillermo Aragón, Vicario secretario del Opus Dei para América Central y otros sacerdotes que concelebraron la eucaristía. Al concluir la santa misa, los fieles tuvieron la oportunidad de besar una reliquia del santo.

## **Para llegar a más**

Esta fue la tercera eucaristía que se organizó en Panamá, este 2024, por la fiesta de san Josemaría. Hubo otras dos Misas una en la iglesia Inmaculada Concepción de La Chorrera, provincia de Panamá Oeste, el 15 de junio, y otra en la iglesia Virgen de la Medalla Milagrosa de Santiago, provincia de Veraguas, el 22 de junio.

Ambas misas fueron presididas por el padre Abelardo Rivera, sacerdote de la Prelatura del Opus Dei, que se trasladó desde ciudad de Panamá hasta La Chorrera y Santiago.

*En La Chorrera, con familias que han participado en medios de formación y amigos*

*En Santiago, donde se han desarrollado actividades de formación para jóvenes y adultos*

## **Un mensaje significativo**

Para Yasmileth Cedeño, jefa de Experiencia de Usuario en un banco de la localidad, el mensaje de san Josemaría es significativo y es para todos: *«esa invitación que nos hace a vivir la santidad, a través del trabajo cotidiano, a que siempre estemos alegres y a que todo lo que hagamos tratemos de hacerlo con amor y dar lo mejor de nosotros».*

La joven Cedeño es de La Chorrera y conoció a la Obra por unas amigas del colegio con las que nunca perdió el contacto. Apoya las labores de formación que se han realizado con niñas y jóvenes en Panamá Oeste.

Fue a la misa con su mamá, Noris. Al concluir la eucaristía, estaba contenta por haber participado en la celebración de la fiesta de san Josemaría en la tierra que la vio crecer.

«*San Josemaría –agregó Cedeño– nos recuerda que Él siempre está con nosotros, en todo momento de nuestra vida (...), no solo en la misa. Solo hay que decirle ‘Señor, aquí está mi corazón, entra en mi vida’. Y que, para poder llegar a ser santos, no tenemos que hacer cosas extraordinarias sino que, a través de pequeños actos de amor, podemos llegar a parecernos a Jesús*». Ser cada uno otro Cristo, el mismo Cristo, como enseñó el «*santo de la vida ordinaria*».

---

salas-en-esta-fiesta-de-san-josemaria-el-  
señor-nos-llama-a-tirar-las-redes/  
(19/01/2026)